

Bripka Rizal Leo, Bhabinkamtibmas Ds. Seuseupan, Himbau Warga Jaga Kerukunan Dilingkungan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Jul 21, 2023 - 23:00



Bripka Rizal Leo, Bhabinkamtibmas Ds. Seuseupan, Himbau Warga Jaga Kerukunan Dilingkungan

SUKABUMI - Bripka Rizal Leo, Bhabinkamtibmas Ds. Seuseupan, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang di Kampung Ciseupan Girang, RT. 02/02, Desa Seuseupan, Kecamatan Caringin, Kabupaten

Sukabumi. Dalam kunjungan tersebut, Bripka Rizal Leo memberikan himbauan kepada warga, khususnya kepada Bapak Jajang, agar turut menjaga kerukunan dan harmonisasi di lingkungan tempat tinggal. Jumat (21/07/23).

Kegiatan sambang ini merupakan salah satu upaya Bhabinkamtibmas dalam mempererat hubungan dengan warga masyarakat, sekaligus memantau dan mendengar langsung berbagai persoalan dan kebutuhan yang ada di kampung tersebut.

"Bapak Jajang dan warga masyarakat Kampung Ciseupan Girang, mari kita bersama-sama menjaga kerukunan dan harmonisasi di lingkungan kita. Semua perbedaan yang ada harus menjadi kekuatan bagi kita untuk bersatu dan saling mendukung demi kebaikan bersama," ujar Bripka Rizal Leo dalam sambangnya.

Bripka Rizal Leo juga menekankan pentingnya saling menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Ia mengingatkan agar warga selalu waspada terhadap potensi terjadinya tindak kejahatan, serta mengajak warga untuk aktif dalam program siskamling (sistem keamanan lingkungan).

"Saya mengimbau kepada seluruh warga untuk tetap waspada dan berhati-hati, terutama dalam menjaga keamanan rumah dan lingkungan. Mari aktifkan program siskamling, sehingga kita dapat menjaga lingkungan kita dari potensi gangguan keamanan," lanjut Bripka Rizal Leo.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan informasi mengenai pentingnya melaporkan setiap kejadian atau peristiwa yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Hal ini bertujuan untuk mempercepat penanganan apabila terjadi gangguan kamtibmas di lingkungan sekitar.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruli Pardede S.H, S.I.K., M.H. menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kinerja Bripka Rizal Leo dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas. "Bripka Rizal Leo telah berusaha maksimal dalam berkomunikasi dengan warga dan memberikan himbauan-himbauan yang penting untuk menjaga kamtibmas dilingkungan. Semoga semangat tersebut terus terjaga dan menjadi contoh bagi seluruh anggota," ujar Kapolres.

Dengan adanya kegiatan sambang dan interaksi positif antara aparat kepolisian dengan masyarakat, diharapkan hubungan yang harmonis dan sinergis antara kedua belah pihak semakin terjalin. Semoga kedepannya, lingkungan di Desa Seuseupan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, senantiasa aman, tenteram, dan sejahtera.